

# Una imagen de los mil años en cumplimiento

*Entendiendo el área de Gog y Magog*

**Día 7—Fiesta de Tabernáculos 2022**

Fred R. Coulter—16 de octubre, 2022

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos! El tiempo ha estado avanzando, el mundo se ha estado desarrollando hacia el final, y distintas cosas se están empezando a acomodar. Compartiremos algunas actualizaciones sobre esas cosas, ¡después de la Fiesta de Tabernáculos y el Último Gran Día!

Hoy es un día especial, porque tiene que ver con todos aquellos que han entrado a la vida eterna a través del Milenio. Todo esto ha sido bajo la dirección de Dios el Padre, Jesucristo y todos los hijos e hijas de Dios en la primera resurrección. Esta es la gran cosecha por mil años. Eso es algo grandioso; ¡asombroso sin duda!

¿Qué va a suceder? Sabemos, como hemos cubierto muchas de estas cosas, *que durante todo el Milenio, ¡las personas estarán entrando al Reino de Dios!*

Veremos algunas cosas, mostrando lo que Dios está haciendo a través del Milenio. ¡Todo encaja! ¿Cómo lo manejará Dios para que las personas entren a Su Reino?

Una de las complicaciones que surgen es que se nos dice en I Corintios 15 que *¡en Adán todos morimos!* Es dado al hombre y a la mujer *¡morir una vez!* ¿Cómo funcionará eso durante el Milenio? *¡Veremos algo muy interesante suceder en I Tesalonicenses 4!* Pablo está hablando sobre el retorno de Cristo, cuando Él vuelva a la tierra, y la trompeta de la resurrección es la séptima trompeta del libro de Apocalipsis.

Aprenderemos algo aquí para que podamos entender cómo ocurre la transformación de carne a espíritu. Sabemos que Jesús dijo acerca de Sí mismo, que Él puede aparecer como ser espiritual o como ser humano, y él lo llamó *carne y hueso* (Lucas 24). Él no dijo *carne y sangre, porque ¡la verdadera existencia carnal necesita carne y sangre!*

Pero cuando Jesús aparezca como ser humano, Él vendrá de espíritu *¡a la apariencia de ser humano!* Se ve como solo carne, y toda la carne está sobre los huesos, así que es carne y huesos.

- ¿Qué sucede cuando regresa Jesús?
- ¿Cuántos siguen vivos en la carne cuando regresa Jesús?
- ¿Qué les sucederá a ellos, ya que no murieron ni fueron puestos en el sepulcro?

I Tesalonicenses 4:13: “Pero no deseo que sean ignorantes, hermanos, concerniente a aquellos que han dormido...”

Si usted muere en la fe, Dios llama eso que *usted se ha dormido o ¡dormido, esperando el cambio!* También sabemos que cuando morimos, el espíritu vuelve a Dios (Eclesiastés 12). También sabemos por Hebreos 12, ¡que debajo del altar están *los espíritus de hombres y mujeres justos perfeccionados!*

Entonces, cuando el espíritu vuelve a Dios, es como un chip en una computadora. Todo lo que se necesita está en ese chip, pero no puede vivir a menos que se ponga en una máquina.

Ya sea una cámara, una computadora, o un teléfono inteligente. Así que, de la misma manera, ¡los *espíritus de hombres y mujeres justos perfeccionados* son exactamente como eso! Tienen que ser puestos en un cuerpo espiritual, para que se conviertan en espíritu.

Verso 14: “Porque si creemos que Jesús murió y resucitó otra vez, exactamente en la misma forma también, aquellos que han dormido en Jesús Dios traerá con Él.”

¿Por qué? ¡*Porque todos aquellos que están en el sepulcro se levantarán y se encontrarán con Cristo en el aire!* Aquellos que sigan vivos, pero sean convertidos y tengan el Espíritu de Dios... (Sigán leyendo):

Verso 15: “Porque esto les decimos por *la Palabra del Señor*, que quienes estemos vivos y permanezcamos hasta la venida del Señor en ninguna manera precederemos a aquellos que han dormido.” *Entonces, ¡todos los muertos serán levantados primero!*

Estoy repasando esto, para que entendamos Isaías 65 mucho mejor.

Verso 16: “Porque el Señor mismo descenderá del cielo con *un grito de mando*, con *la voz* de un arcángel y con *la trompeta de Dios*; y los muertos en Cristo resucitarán primero.”

Pablo esperaba plenamente que Cristo iba a regresar en su tiempo. Más adelante, sabemos que él entendió que no pasaría. Ahora pensemos en esto por un momento: *I Tesalonicenses fue la primera epístola que escribió Pablo*, así que lean el verso 17 con esto en mente:

Verso 17: “Luego nosotros quienes estamos vivos y permanecemos seremos atrapados junto con ellos en *las nubes* para *la reunión con el Señor en el aire*; y así siempre estaremos con el Señor.”

Entonces, somos atrapados en el aire y como sabemos de Pentecostés, hay un Mar de Vidrio gigante allá arriba. No sabemos cuántos santos estarán ahí, ¡pero ese será un día grandioso y glorioso! ¿Qué sucede? *Son cambiados, ¡también sabemos que eso puede significar metamorfoseados!* ¡Cambiados instantáneamente! Eso es, el cuerpo físico muere ¡y somos completamente espirituales instantáneamente!

Con eso en mente, volvamos a Isaías 65, el cual nos dice lo que va a suceder en cada generación durante el Milenio.

Cuando volvamos a la tierra a empezar el Milenio, como hemos cubierto, ***¡la tierra estará con mucha destrucción!*** Todo tendrá que ordenarse, y entonces comenzamos el proceso de conversión para aquellos que se arrepintieron y se bautizan. ¡Todo el proceso avanza durante mil años!

Isaías 65:17: “Porque he aquí, Yo creo cielos nuevos y una tierra nueva...”

Ya que la tierra está tan desastrosa, la recreación de ella—poniéndola en orden de nuevo—es lo que va a suceder. Esta también es una proyección y una profecía de los *cielos nuevos y tierra nueva espirituales*, ¡en los cuales vivirán los hijos e hijas de Dios en la *Nueva Jerusalén!*

Aquellos que se convirtieron durante el Milenio y después, vivirán en áreas de la tierra. En Apocalipsis 21 son llamadas, *las naciones que son salvas*. Cuando se lee algo como esto, se puede pensar que tiene más de un significado, ¡y sí lo tiene!

“...Y las cosas antiguas no serán recordadas, ni vendrán a la mente. Pero estén contentos y regocíjense para siempre *en lo que he creado...*” (Versos 17-18).

¡Todo el proceso de personas entrando al Reino de Dios es creación! Aparte, recreando todo lo que está en la tierra:

- Reestableciendo el clima
- Reestableciendo el balance entre la lluvia, el océano y el viento

*¡Para hacer productiva la tierra entera!*

“.. Porque he aquí, Yo creo a Jerusalén un regocijo, y a su gente un gozo. Me regocijaré en Jerusalén...” (Versos 18-19).

Cristo y los santos vuelven a la tierra y sus pies tocan el Monte de los Olivos y se parte en dos. Esa es la Nueva Jerusalén y después el gran tabernáculo. No habrá templo durante el Milenio. ¡Será un gran Tabernáculo de Dios!

No sabemos quienes estarán ahí, pero nosotros podemos ir ahí. Las personas pueden ir a cierto lugar, pero no ir más allá hacia el área que es sólo para seres espirituales. Será un asombro ver ese gran tabernáculo. Tendrá la luz, como fue cuando salieron de Egipto. ¡La luz de noche y la nube de día! ¡Ahí estará el Trono de Cristo! Todos los patriarcas y los reyes que fueron buenos reyes, todos los profetas; ¡eso será increíble!

“...y Me alegraré en Mi pueblo; y la voz de lamento no será más escuchada en ella, ni la voz de llanto” (verso 19).

Ahora, aquí hay un verso que es un poco complicado. Tenemos que entenderlo lo mejor que podamos.

Verso 20: “No habrá niño que viva solo unos pocos días, ni hombre viejo que no haya llenado sus días...”

Esto muestra que habrá vida plena, no muerte prematura y vivirán cien años. Siempre recuerden que todas las personas físicas, a través del Milenio y después del Milenio hacia el Último Gran Día aún tendrán libre albedrío. ¡Todos deben elegir! Dios no tomará atajos; Él no quitará el libre albedrío, porque Él quiere que nosotroselijamos amarlo con todo nuestro corazón, mente, alma y ser. Esto es lo básico que estaremos enseñando y ayudando a otras personas a practicar.

“...porque el niño morirá de cien años...” (Verso 20).

Como lo señalamos, llegan a los cien años y esta muerte para ser transformados de carne a espíritu y entrar al Reino de Dios, ¡será instantánea! Será casi como que no hubo muerte. Pero, dado que el cuerpo es transformado de carne a espíritu, entonces la carne murió al instante y fue reemplazada instantáneamente por un cuerpo espiritual, una mente espiritual, etc. ***¡Eso abarca a los que son convertidos!***

“... pero **el pecador** que tenga cien años será **maldito**” (verso 20).

¿Qué significa eso? *¡No recibirán vida eterna!* Si son malditos, significa que cuando lleguen a su centésimo año y no se hayan arrepentido, serán enterrados. La sepultura será una que muestre que han cometido el pecado imperdonable.

Repasemos de nuevo las cosas que sabemos que Dios hace por aquellos que pecan. Esto será a través del Milenio. Aquellos que sean justos y lleguen a los cien años, serán cambiados de carne a espíritu. Esto significa que ellos han llegado a verse a sí mismos, se arrepienten de sus pecados, creen en el sacrificio de Jesucristo, porque Su sacrificio cubrirá los pecados de todos, desde el principio de la creación del mundo, hasta el final para todos aquellos que se arrepientan.

Pero, **aquellos que no se arrepientan, ¡no recibirán ese perdón!** No serán cambiados a seres espirituales. ¿Qué les sucederá a ellos? *Sabemos que el ejemplo en la Biblia es el de Génesis 3, ¡lo que les sucedió a Adán y Eva cuando pecaron! ¡Fueron removidos del jardín del Edén!* No sabemos sobre su arrepentimiento, o falta de. El único que sabemos que era justo ahí era Abel. Ser removidos del jardín del Edén era exilio lejos de Dios.

También sabemos que cuando Caín mató a Abel, y no se arrepintió...él estaba afligido porque iba a perder su vida, o si alguien lo veía, lo mataría. ¿Qué le pasó a Caín? ***¡Él fue exiliado aún más lejos de Dios a una tierra de errante!*** No sabemos dónde era eso, porque eso fue destruido en el Diluvio, así como el jardín del Edén.

Después de que el jardín del Edén fuera destruido en el Diluvio, Dios estaba en el cielo y venía a la tierra y trataba—empezando con Noé y más adelante con Abraham—con los patriarcas personalmente, apareciéndose y a través de visiones y sueños.

¿Qué le sucede al pecador que muere a los cien años?

Si pecan durante el Milenio, les haremos saber que han estado pecando. Se les dará la oportunidad de arrepentirse, así como se nos da a nosotros. Dios nos da la oportunidad de arrepentirnos cuando pecamos.

- ¿Cuál es el sacrificio que cubre nuestros pecados? *¡El sacrificio de Jesucristo y Su sangre!*
- ¿Qué cubrirá los pecados de aquellos que se arrepientan durante el Milenio? *¡El sacrificio de Jesucristo y Su sangre derramada!*

*Estaremos enseñando, como lo muestra aquí:*

Isaías 30:18: “Y por tanto el SEÑOR esperará, para que pueda ser graciable a ustedes. Y por tanto Él será exaltado, para que pueda tener misericordia sobre ustedes, porque el SEÑOR es un Dios de justicia; benditos son todos aquellos que lo esperan.”

Eso es para nosotros ahora, pero también para aquellos en el Milenio. Tendrán que vivir cien años.

Verso 19: “Porque, Oh gente que vive en Zión en Jerusalén, ustedes no llorarán más; Él será muy graciable con ustedes a la voz de su llanto. Cuando Él lo oiga, les responderá.” *¡Eso será algo grandioso!*

La relación entre Dios y el pueblo, y los hijos de Dios quienes les están enseñando, ¿será algo maravilloso sin duda!

Verso 20: “Y aunque el SEÑOR les dé el pan de adversidad y el agua de aflicción...”

- ¿Qué nos dice esto? *Que las personas tendrán dificultades, ¡porque incluso personas convertidas tienen problemas con el pecado!*
- ¿No es así? ¡Sí!
- ¿Qué hay de aquellos que se conviertan durante el Milenio?
- ¿Tendrán una vida sin pruebas? *¡No lo creo!*

*Aquí dice que “...aunque el SEÑOR les dé el pan de adversidad y el agua de aflicción, incluso sus maestros no serán más removidos hacia una esquina, sino que sus ojos verán a sus maestros” (verso 20).*

*Nosotros estaremos ahí para ayudarlos a salir de sus problemas ¡y ayudarlos a arrepentirse! ¡Eso será algo grandioso, sin duda!*

*“...sino que sus ojos verán a sus maestros” (verso 20). ¡Ellos nos verán!*

Sólo piensen en la interacción de las personas que estén bajo el cargo de cada uno de nosotros, y nuestra relación con ellos. Nos hace preguntarnos cómo será el sábado ¡y cómo se harán las cosas!

En los Días Santos escucharemos servicios en vivo directamente de Jerusalén, directo a donde estemos. Ahora tenemos nuestros servicios en vivo con una cámara e internet. Será distinto cuando Dios esté a cargo de las cosas. Tendremos que esperar y ver, pero será fantástico, podemos garantizar eso.

Verso 21: “Y sus oídos oirán una palabra detrás suyo, diciendo, “Este es el camino, caminen en él,” cuando giren a mano derecha y cuando giren a la izquierda.”

¿Qué significa eso? *¡Esto muestra el libre albedrío!* Aunque no es tan intenso como lo es ahora, aún seguirá el patrón que encontramos en Deuteronomio 30, porque esto es exactamente lo que Dios hizo con Adán y Eva. Él les dio libre albedrío, les dijo que hacer, y estaban bien educados antes de que la serpiente fuera liberada con ellos.

Así es como será durante todo el Milenio, y todos los santos estarán ahí para asegurarse que suceda.

Deuteronomio 30:14: “Sino la palabra *está* muy cerca de ustedes, en su boca y en su corazón, para que puedan hacerla.”

Esa es una profecía porque usted debe estar estudiando y viviendo, y después durante el Milenio, por medio del estudio y viviendo lo que aprendemos, les enseñaremos, noten lo que dice. Esto no sucedió cuando los hijos de Israel salieron de Egipto.

Verso 14: “Sino la palabra *está* muy cerca de ustedes, en su boca y en su corazón, para que puedan hacerla.”

La única aplicación para ellos en ese tiempo fue que estaba escrita y hablada en el lenguaje que usaban. Tomen esto como una profecía y aplíquenla al Día de Pentecostés (Hechos 2). ¿Qué sucedió ese día con el flujo del Espíritu Santo? *Todos escucharon la Palabra de Dios, sobre la resurrección de Jesucristo, ¡por el poder del Espíritu Santo!* ¡Cada uno en su lenguaje para que pudieran escucharlo y hacerlo!

No todos lo hicieron, pero ese es un ejemplo de lo que estamos hablando. Así que, ¡proyecten eso hacia adelante! No sabemos qué lenguaje vayamos a tener durante el Milenio y en el Reino de Dios como seres espirituales. Pero, ¡Dios dice que será *un lenguaje puro!* ¡No más dioses falsos!

Entonces, cuando usted lea las Escrituras, piense en la aplicación amplia que tiene. ¿Por qué es así? *Porque Jesús dijo, ‘¡las palabras que les hablo son Espíritu y son Vida!’* Ya que todo va a llevar a la conversión y a la vida eterna, se aplicará.

Verso 15: “He aquí, he colocado delante de ustedes en este día vida y bien, y muerte y mal... [Nosotros colocaremos eso delante de todas las personas durante el Milenio]...en que les ordeno...” (Versos 15-16). *¡Esto es lo que Dios quiere!* Podemos sacar una lección de esto:

Eso se aplica a todos ellos desde ese tiempo en adelante, hasta el tiempo de Jesucristo. Ahora, cuando viene el Espíritu Santo—y recibimos el Espíritu— ¡se aplica a nosotros en el *espíritu de la Ley!* Dios está interesado en nuestro corazón y en nuestra mente y en la conversión. Claro que así será durante todo el Milenio.

Verso 16: “En que les ordeno en este día amar al SEÑOR su Dios, caminar en Sus caminos, y guardar Sus mandamientos y Sus estatutos y Sus juicios para que puedan vivir y multiplicarse...”

- Durante todo ese tiempo
- Durante todo el tiempo en que la Iglesia fue establecida
- Durante todo el tiempo del Milenio

Vean cómo pueden tomar la Palabra de Dios y vean dónde encaja en todas esas categorías. “...Y el SEÑOR su Dios los bendecirá en la tierra donde van a poseerla” (versos 16).

Sigan esto con Isaías 30, que verán a sus maestros y escucharán una palabra detrás de ellos.

Verso 17: “Pero si su corazón se aparta, de modo que no escuchan...”— *¡Y eso va a suceder!*

Vimos lo que sucedió cuando aquellos que no escuchan se rebelan. *¡Son removidos!* Será de esa manera en el Milenio. Primero serán apartados a un lugar en el que puedan llegar al arrepentimiento. Se podría llamar ‘centro de arrepentimiento’ donde puedan estar lejos de todos los demás. Pueden estar ahí:

- Para instrucción especial
- Para oración y estudio
- Para arrepentimiento

***Si se arrepienten, ¡vuelven a la comunidad!***

Si no se arrepienten, no pueden volver a la comunidad y eso es durante todo el Milenio. ¿A dónde irán? *¡Lo veremos en un momento y les diré dónde es!* ¡Es en el área geográfica de Gog y Magog! Así que, si se quedan ahí y nunca se arrepienten y mueren a los cien años, son enterrados ahí.

Verso 17: “Pero si su corazón se aparta, de modo que no escuchan...”— *¡Una elección!*

Quiero poner un clip de dos minutos de alguien que fue instado por su familia a dejar el pecado y las drogas. ¡Esto es impresionante! ¡Nadie pudo persuadirlo!  
(Se puede ver en el vídeo de este mensaje; un grupo de apoyo con varios hablando)

**Mamá:** Mi querido Mateo, estoy aquí porque te amo. Eres mi hijo y estoy muy preocupada por ti. Estás dañando tu cuerpo. Accidentes que pudieron ser fatales y es cuestión de tiempo hasta que alguien muera. Estas personas te pueden ayudar, ¿recibirías por favor la ayuda y el tratamiento?

**Mateo:** ¡No!

**Mamá:** ¡Por favor!

**Mateo:** ¡No!

**Voz femenina #1:** ¡Por favor Mateo! ¿Tomarías esto hoy?

**Mateo:** Uh no, no quiero...no estoy interesado en la ayuda que me están ofreciendo.

**Voz masculina #1:** Ok, bueno tu vida va a cambiar hoy de cualquier manera. Así que, digámosle cómo serán diferentes las cosas si no va.

**Padre:** Iré a la corte esta semana y pediré una orden de restricción para que estés a 550 metros lejos del bebé. ¡Por favor recibe ayuda!

**Mateo:** ¡No!

**Voz femenina #2:** Mateo, si dices que no al tratamiento, no volverás al condominio, cambiaré las cerraduras. Por favor acepta esta ayuda hoy.

**Mateo:** ¡No!

**Voz femenina #3:** Mateo, no tendrás un lugar donde vivir.

**Mateo:** Lo siento, ¡pero no!

**Voz masculina #1:** Ok, ¿mamá?

**Mamá:** No más dinero, Mateo

**Voz masculina #1:** Entonces, ¿la respuesta es no?

**Mateo:** ¡Sí!

**Voz masculina #1:** Muy bien, quiero que vayan afuera y apaguen su teléfono mientras terminamos esto. Háganlo ahora, apaguen esto.

**Mamá:** ¡No está funcionando!

**Voz femenina #3:** Bueno, no se ha acabado. Toma, apaga este teléfono, Karen... No se ha acabado, cariño.

**Mamá:** ¡Es muy terco!

**Voz masculina #1:** Ellos te están pidiendo dejar a tu mejor amigo, el cual es un “plumero”, lo entiendo. Pero hoy es el día. Así que si la respuesta es *no*, ¡vete!

**Voz femenina #3:** Mateo, por favor di que sí.

**Mateo:** ¡Oh no!

**Mamá:** Por favor, por favor Mateo

**Mateo:** ¡Tan solo no quiero hacerlo!

Ahora que han visto/escuchado eso, ¿no es increíble lo fuerte que es el libre albedrío? ¡Ellos pueden ***absolutamente rechazar el arrepentimiento y la salvación por decisión propia!***

Verso 17: “Pero si su corazón se aparta, de modo que no escuchan, sino son arrastrados y adoran a otros dioses y los sirven.”

No habrá otros dioses ahí durante el Milenio. Pero habrá otros pecadores ahí con ellos. ¿Qué tipo de sociedad tienen en Gog y Magog? *¡No lo sabemos!* ¡Tendremos que esperar y ver!

Cuando usted rechaza a Dios y se rehúsa a arrepentirse...durante el Milenio no habrá otros dioses, y en Gog y Magog no habrá otros dioses, pero cada persona que se rehúsa, se hace a sí misma un dios al decirse ‘no lo haré.’ Lo cual significa ‘¡Soy mejor que lo que Dios tiene para ofrecer!’

En realidad, ¿Qué sucede? *¡Aquellos que hacen eso se convierten en su propio dios y hacen sus propias reglas!* Están ‘*felices de estar lejos de todas las personas auto-justas en el Reino de Dios*’ y viven allá afuera en Gog y Magog para que puedan tener libertad y elección de hacer lo que quieran hacer. ¡Están igual que el mundo ahora!

Verso 18: “Yo les denuncio en éste día que ciertamente morirán; no prolongarán sus días sobre la tierra a donde pasan sobre el Jordán para ir a poseerla”— *¡O ser enviado a Gog y Magog!* Sus días en Gog y Magog están contados. Cuando tenga cien años será maldito, lo cual significa ***¡no vida eterna!***

Noten lo que Dios quiere, y esto es cierto durante todo el Milenio. Vean lo grandiosa que es la Palabra de Dios, y cómo se puede aplicar de distintas maneras, y en tantos periodos en el tiempo, ***¡porque es eterna!***

Verso 19: “Yo llamo *al* cielo y *la* tierra para registrar este día contra ustedes *que* he colocado delante de ustedes vida y muerte, bendición y maldición. Por tanto, escojan vida, para que ustedes y su semilla puedan vivir, que puedan amar al SEÑOR su Dios, y puedan obedecer Su voz, y puedan unirse a Él; porque Él es su vida y la longitud de sus días, para que puedan vivir en la tierra la cual el SEÑOR juró a sus padres—a Abraham, a Isaac, y a Jacob—dárselas” (versos 19-20).

El Reino le fue prometido a Abraham (Hebreos 11). ¡Él estaba buscando la ciudad cuyo arquitecto y constructor es Dios! *¡Ese es el Reino de Dios!* Entonces, ven como todo esto transcurre desde entonces. A esto se refiere en Isaías 30 de cómo estaremos ahí con las personas y les ayudaremos, ¡y lo que sucederá cuando no se arrepientan!

Jeremías 31—esta es una profecía de Dios sacando a Israel de la cautividad y de nuevo al cielo nuevo y tierra nueva creados en la tierra durante el Milenio para que puedan vivir, tener hijos, y que el plan de Dios continúe. ¡Esto será para todas las naciones también!

Jeremías 30:24: “La ira feroz del SEÑOR no regresará hasta que Él lo haya hecho... [Las profecías del tiempo del fin]...y hasta que Él haya cumplido los propósitos de Su corazón... [Eso se aplica al Milenio]...**En los últimos días lo entenderán.**”

Jeremías 31:1: “‘En ese tiempo,’... [Los últimos días]...dice el SEÑOR, ‘Yo seré el Dios de todas las familias de Israel, y ellos serán Mi pueblo.’... [Maravilloso]...Así dice el SEÑOR, ‘La gente *que fue* dejada de la espada encontró gracia en el lugar desolado; incluso Israel, **cuando Yo vaya a darle descanso**’” (versos 1-2).

Así es llamado en Isaías 11, como hemos cubierto anteriormente. ¡El *descanso* de Cristo será espectacular!

Verso 3: “El SEÑOR se me ha aparecido desde lejos, *diciendo*, ‘Sí, Yo te he amado con amor eterno...’”

Ahora, aquí hay algo interesante que debemos entender. El amor de Dios es eterno, pero así como es dado y recibido, ¡es condicional!

- ¿Cuáles son las condiciones?
- ¿Qué dijo Jesús?

De igual manera, esto también se aplicará durante el Milenio.

Como veremos durante el Juicio del Gran Trono Blanco, que lo veremos mañana. Veamos cómo el amor de Dios, aunque es eterno, nunca cesa porque Su amor siempre está ahí. Pero para que alguien entre al ámbito del amor de Dios y recibir el amor de Dios, ¡aquí está el requisito!

Juan 14:15: “**Si Me aman, guarden los mandamientos—a saber, Mis mandamientos.**”  
*Eso se aplicará*

- Durante el Milenio

- En el Juicio del Gran Trono Blanco
- Ahora

**¡Y se ha aplicado en el pasado como leímos en Deuteronomio 30!**

Hermanos, necesitamos entender lo maravilloso de la Palabra de Dios. Cubre mucho más que sólo lo que nosotros pensamos al leerla superficialmente.

Esto va a suceder durante el Milenio: cuando las personas se arrepientan y reciban el Espíritu Santo de Dios, *nosotros ayudaremos a los hermanos en ese tiempo*—aquellos entrando en el tiempo de salvación durante el Reino de Dios— *¡a entenderlo!*

Verso 16: “Y Yo pediré al Padre, y Él les dará otro Consolador, para que pueda estar con ustedes a través de los siglos.”

- ¿Cuál es la era que viene? *¡El Milenio!*
- ¿Permanece el Espíritu Santo con todas aquellas personas que son convertidas a través del tiempo? *¡Sí!*

¡Aquellos que vivan cien años serán cambiados al instante! El pecador será rechazado, enviado a Gog y Magog ¡y morirá maldito!

Verso 17: “Incluso el Espíritu de la verdad, el cual el mundo no puede recibir porque no lo percibe, ni lo conoce; pero ustedes lo conocen porque vive con ustedes, y estará dentro de ustedes.” *¡Será igual durante el Milenio!*

¡Eso es algo maravilloso de entender! ¡Nosotros estaremos ahí para ayudar! Pero el Espíritu de Dios, de Dios el Padre será dado a cada uno que se arrepienta y se bautice, ¡así como ahora!

Verso 19: “Todavía un poco y el mundo no Me verá más; pero ustedes Me verán. Porque Yo vivo, ustedes también vivirán.”

¡Eso les sucedió directamente a los discípulos! Pero también nos sucederá a nosotros, porque estaremos resucitados y veremos a Cristo, lo cual sucederá durante el Milenio. Cuando lleguen a los cien años y sean cambiados de carne a espíritu, verán a Cristo de una manera diferente que cuando Él estuvo en la carne.

Verso 20: “En aquel día, sabrán que Yo estoy en Mi Padre, y ustedes están en Mí, y Yo estoy en ustedes.”

Ese es el propósito de todo, *¡pasado, presente y futuro!* Ahora noten cómo se conecta todo esto:

Verso 21: “Aquel que tiene Mis mandamientos, **y los está guardando, ese es quien Me ama; y quien Me ama será amado por Mi Padre...**”

- ¿Ven cómo se conecta eso con todo lo que hemos cubierto?
- ¿En todas las áreas de la relación de Dios con aquellos que son de Él?

“...y Yo lo amaré, y Me manifestaré Yo mismo a él” (verso 21).

- ¿Cómo se nos manifiesta Dios ahora? *¡Por medio de Su Espíritu y Su Palabra!*

- ¿Cómo se manifestará Dios a las personas en el Milenio? ¡Por medio de nosotros y por medio de poder escuchar a Cristo!

Estoy seguro que serán capaces de verlo cuando se aparezca, para que las personas lo puedan ver.

*Ya que esto era difícil de entender*, verso 22: “Judas (no Iscariote) le dijo, ‘Señor, ¿qué ha pasado que estas a punto de manifestarte a nosotros, y no al mundo?’”

Dios no se va a manifestar a Sí mismo a los pecadores durante el Milenio que lo rechacen. ¡Serán exiliados, removidos!

Verso 23: “Jesús respondió y le dijo, ‘Si alguno Me ama...’”

Tenemos el amar al Padre y amar a Cristo; eso también será durante el Milenio, ellos amándonos y nosotros a ellos. ¡Será algo maravilloso!

“...guardará Mi palabra; y Mi Padre lo amará, y Nosotros vendremos a él, y haremos Nuestra morada con él” (verso 23) — ¡En Él!

Como cubrimos en *El Lugar Donde Habita Dios*, **¡el lugar donde habita Dios ahora es en nosotros!** El lugar donde habite Dios en el Milenio será

- Donde Él esté personalmente
- Donde Cristo esté personalmente

*Y para todos nosotros como hijos e hijas de Dios*

- Donde nosotros estemos personalmente con las personas

*¡Veamos de nuevo la advertencia para los pecadores!*

Verso 24: “Aquel que no Me ama, no guarda Mis palabras...”

Ese es un estudio interesante; quizás quieran hacer eso como un estudio Bíblico personal. Escriban cuales son las instrucciones de Dios y de Cristo. Repasen los cuatro evangelios y averígüenlo.

“...y la palabra que ustedes oyen no es Mía, sino del Padre, Quien Me envió” (verso 24).

- Lo que el Padre le enseñó a hacer, *Él hizo*
- Lo que el Padre dijo que hablara, *Él habló*

¿No es eso lo que Él les dijo en Juan 12? *Las palabras que les hablo no son mías, ¡sino del que Me envió!* ¡Ese es Jesucristo!

Verso 25: “Yo les he hablado estas cosas mientras estoy aun presente con ustedes.”

*(pase a la siguiente pista)*

Es bastante asombroso cuanto en el Antiguo Testamento es acerca del Milenio y el Reino de Dios. Después, el Nuevo Testamento nos dice cómo entraremos al Reino de Dios y nos convertiremos en seres espirituales, y eso es a través de la conversión y la resurrección.

Eso no les fue ofrecido a los hijos de Israel en el Antiguo Testamento. Pero todas estas profecías están ahí. Esto es bastante interesante:

Isaías 33:20: “Miren a Zión, la ciudad de nuestras reuniones santas; tus ojos verán a Jerusalén una casa tranquila...”

¿Quiénes estarán ahí? *¡Jesucristo, los patriarcas y los apóstoles!*

“...**un tabernáculo que no será derribado**... [Ningún templo]...ninguna de sus estacas será nunca removida, ni ninguna de sus cuerdas será rota. Pero allí el SEÑOR glorioso *será* para nosotros un lugar de amplios ríos y corrientes... [Típico del Espíritu Santo y todo creciendo]...en el cual ninguna galera con remos irá, ni una poderosa nave pasará por él” (versos 20-21).

¿Por qué? *¡Porque esto está hablando espiritualmente acerca del Espíritu Santo de Dios!*  
Verso 22: “Porque el SEÑOR es nuestro Juez, el SEÑOR es nuestro Legislador, el SEÑOR es nuestro Rey; Él nos salvará.” *¡Eso estará sucediendo durante todo el Milenio!*

Recuerden lo que decía en Isaías 2 y en Miqueas 4, ¡que el monte de la casa del Señor será elevado sobre las montañas! Eso se refiere a todos los demás países.

Isaías 25:6: “Y en esta montaña el SEÑOR de los ejércitos hará fiesta de grosuras para toda la gente, una fiesta de vinos sobre las lías, de grosuras llenas de médula, de vinos refinados sobre las lías. Y **destruirá en esta montaña la faz de la cubierta la cual cubre a toda la gente...**” (Versos 6-7)— *¡La ceguera!*

En II Corintios 3 dice que cuando se lee el libro de Moisés, hay un velo sobre los ojos de los hijos de Israel. También tenemos otra cosa, la ceguera por parte de Satanás el diablo (II Corintios 4).

Él “...destruirá en esta montaña... [Todo en el Reino de Dios]...la faz de la cubierta la cual cubre a toda la gente y el velo que está tejido sobre todas las naciones. Destruirá la muerte para siempre... [Durante el Milenio y el período de 100 años]...y el SEÑOR Dios enjugará las lágrimas de todas las caras. Y quitará de toda la tierra la reprensión de Su pueblo, **porque el SEÑOR lo ha hablado**” (versos 7-8).

Verso 9: “Y uno dirá en ese día, ‘He aquí, este es nuestro Dios. Lo hemos esperado, y Él nos salvará...’”

Qué cosa tan grandiosa, ***todos los dioses falsos removidos, ¡destruidos! ¡No existen más!***

“‘Este es el SEÑOR; lo hemos esperado, estaremos contentos y nos regocijaremos en Su salvación.’ Porque la mano del SEÑOR descansará en esta montaña, y Moab será pisoteada bajo Él, incluso como la paja es pisoteada en el pozo de estiércol” (versos 9-10).

Muchas veces, las personas en la iglesia ahora...estamos tan esparcidos, que esperamos que las cosas mejoren y que se conviertan muchas personas. No sabemos cómo va a pasar eso, pero Dios será Quien tendrá que llamarlos.

Isaías 32:15: “Hasta que el Espíritu sea derramado sobre nosotros desde lo alto, y el lugar desolado llegue a ser un campo fructífero, y el campo fructífero parezca ser un bosque.

Entonces la justicia vivirá en el lugar desolado, y la justicia permanecerá en el campo fructífero. Y el trabajo de justicia será paz...” (Versos 15-17)— *¡No más guerra!*

A eso podemos agregarle las cosas que hemos aprendido sobre cuanta riqueza habrá ¡y que habrá un jubileo! Habrá el sábado de siete años de la tierra, ¡lo cual significa que *no habrá más recesiones!* ¡Eso es lo que traerá equilibrio a la economía! Los hombres nunca han entendido eso y no pueden hacerlo.

Lo que quieren hacer con este Nuevo Orden Mundial es que quieren traer algo que piensan que hará al mundo un mejor lugar. Pues, lo va a hacer un peor lugar. ***¡Sólo Dios puede mejorarlo!***

“...y el resultado de justicia será tranquilidad y confianza para siempre. Y Mi pueblo vivirá en una casa pacífica, y en viviendas seguras y en lugares de descanso tranquilos” (versos 17-18).

¡También veremos que todo crecerá abundantemente! ¡Será una gran prueba! Veamos cómo lo describe el libro de Amós.

Imaginen esto ahora, estamos en medio de todo lo que tenemos, ***y estamos siendo amenazados***—en este país que debería estar produciendo más comida que cualquier otro lugar en la tierra, que normalmente sí lo hace—***¡con hambruna!*** ¡Todos los pueblos que están siguiendo el sistema del nuevo Fórum Económico Mundial están colapsando!

Miren a Sri Lanka; ellos fueron obligados a detener muchas cosas para deshacerse de los productos de petróleo. Pues, los productos de petróleo usados de manera correcta son buenos. Pero el ‘calentamiento global’ es una estafa para imponer todas estas cosas sobre las personas. Ahora, ¡aquí estamos! Nos vamos a encontrar con escasez, ¡tal vez hambruna! ¿No creen que es posible? *¡Miren a Venezuela!*

¡No será así en el Milenio! ***¡NO!*** Habrá muchísimo, y aquellos que trabajen la tierra, las espinas y los cardos—la maldición de Adán—será removida. ¡Piensen cómo será eso! ¡Piensen en comida que no tenga residuos de pesticidas! ¡Nada más que bienestar y nutrición! ¡Aquí está cómo será durante el Milenio!

Amós 9:13: “‘He aquí, los días vienen,’ dice el SEÑOR, ‘en que el labrador alcanzará al segador...’”

Tan pronto como sea segado, van a estar labrando y listos para empezar.

“...y el comerciante de uvas a quien siembra la semilla. Y las montañas dejarán caer vino dulce, y todas las colinas fluirán con él. Y traeré de regreso a los exilados de Mi pueblo Israel, y ellos construirán las ciudades...” (Versos 13-14).

Vimos cómo lo harán y cómo las reconstruirán. Vimos cómo eso será tan grandioso, ¡que las piedras serán como la plata! El cobre y el latón serán como el oro. Piensen en la estabilidad económica que habrá ahí.

“...que están desoladas, y vivirán *en* ellas. Y plantarán viñas y beberán su vino. También harán jardines y comerán su fruto. Y los plantaré en su tierra... [Cada nación en su

herencia]...y no serán más arrancados fuera de su tierra la cual Yo les he dado,' dice el SEÑOR su Dios” (versos 14-15). *¡Esa es una gran bendición para nosotros!*

¡El Salmo 145 nos dice cómo será el Milenio por mil años! Acabo de pensar en cómo será cuando todos estos dictadores como Adolfo Hitler, Mussolini, Tojo, Napoleón y todos estos grandes hombres que fueron alzados a través de la historia del mundo, diciendo que ellos son ‘uno grandioso’ y *que traerán grandes cosas* y ¡todo termina en catástrofe!

¿Cómo será cuando ellos sean levantados y vean lo que Dios ha hecho? *¡Eso será grandioso!*

Salmo 145:1: “Te exaltaré, Dios mío, Oh Rey; y bendeciré Tu nombre por siempre y para siempre. Cada día te bendeciré; y alabaré Tu nombre por siempre y para siempre” (versos 1-2).

Lo que se empiece en el Milenio será multiplicado en el período del Gran Trono Blanco— el cual cubriremos mañana—y será magnificado en la Nueva Jerusalén ¡y en el cielo nuevo y tierra nueva!

Verso 3: “Grande es el SEÑOR, y grandemente para ser alabado; y Su grandeza inescrutable. Una generación alabará Tus obras a otra... [Eso continuará durante el Milenio]...y declarará Tus actos poderosos” (versos 3-4).

Su acto poderoso de establecer el Milenio será más grandioso que todas las destrucciones que Él tiene que traer, para poder deshacerse de todo el pecado.

Verso 5: “Hablaré del esplendor glorioso de Tu majestad...”

Cómo será para las personas que estemos sirviendo; ¡así es como se ve Dios en Su gloria! ¡Ellos podrán verla de vez en cuando!

“...y de Tus obras maravillosas. Y hombres hablarán del poder de Tus obras asombrosas; y declararé Tu grandeza. Ellos derramarán la memoria de Tu gran bondad y cantarán de Tu justicia” (versos 5-7).

Durante todo el Milenio habrá personas entrando como seres espirituales. Cuando llega a la última generación, cuántas estarán ahí para dar testimonios, para decirle a la última generación cómo fue durante todo el Milenio.

Verso 8: “El SEÑOR es graciable y lleno de compasión; lento para la ira y abundante en firme amor. El SEÑOR es bueno con todos, y Sus tiernas misericordias son sobre todas Sus obras” (versos 8-9). *¡Piensen en eso! ¡Qué maravilloso será eso!*

- Sin pelear
- Sin guerras
- Sin molestias
- Sin matar
- Sin crimen

*¡WOW! ¡Será algo grandioso!*

Verso 10: “Todas Tus obras te alabarán, Oh SEÑOR; y Tus santos te bendecirán. Ellos hablarán de la gloria de Tu reino y hablarán de Tu poder, para hacer conocidas... [‘ellos Me conocerán, del más grande al pequeño]...a los hijos de hombres Tus obras poderosas, y la majestad gloriosa de Tu reino. Tu reino es un reino perpetuo...” (Versos 10-13).

Perdurará por siempre. Una vez que termine el Último Gran Día y el cielo nuevo y tierra nueva estén aquí, entonces Dios va a develar Su plan para la amplitud del universo. ¿Cómo será eso? ¡Será grandioso!

Verso 14: “El SEÑOR sostiene a todos los que caen y levanta a todos los que están agobiados.”

Ahora veamos algo que queda pendiente, de lo que hay que encargarse al final del Milenio. Esto se tiene que hacer antes del período de 100 años. Lo que sabemos es que ¡ha sido designada como la *segunda resurrección!*

Primero que nada, cuando empieza el Milenio Satanás es atado en el abismo.

Apocalipsis 20:1: “Entonces vi un ángel descendiendo del cielo, teniendo la llave del abismo, y una gran cadena en su mano. Y cogió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo y Satanás, y lo ató por mil años” (versos 1-2).

Durante todo el Milenio su influencia no estará ahí. Pero todos los malvados incorregibles habrán sido removidos a Gog y Magog. Cuando vivan cien años y sigan siendo pecadores, morirán y serán enterrados en Gog y Magog ¡y serán resucitados para el Lago de Fuego!

Verso 3: “Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él... [A donde vaya Satanás, van los demonios, así que son atados y removidos]...para que no pudiera engañar más a las naciones hasta que los mil años fueran cumplidos...”

Así que, aquí estamos, en el séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos, ilustrando los mil años en cumplimiento. Esto es lo que quedó pendiente: “...y después de eso es ordenado que sea soltado por un corto tiempo” (verso 3).

Después habla de la primera resurrección y todos aquellos que están en ella. Benditos son aquellos que están en la primera resurrección.

Verso 5: “(Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta que los mil años fueron completados.)...”

Se tienen que completar los mil años y con este acto final de Dios, para cerrar el período de mil años. Ahí es cuando Satanás es removido. ¡Veamos lo que hace Dios!

Verso 7: “Entonces cuando los mil años hayan sido completados, Satanás será liberado de su prisión... [Satanás y todos los demonios juntos]...y saldrá a engañar a las naciones que están en las cuatro esquinas de la tierra, **Gog y Magog...**” (Versos 7-8). *¡El área geográfica donde estarán todos los malvados incorregibles!*

Todos los malvados incorregibles que murieron serán enterrados ahí, pero habrá aquellos que sigan vivos. Así que, Satanás va a salir y dirá:

**“...de quienes el número es como la arena del mar...”** (Verso 8).

No sabemos cuántas personas realmente van a rechazar la salvación en esa última generación. Pero hay suficientes como para que diga *¡como la arena del mar!* Eso muestra lo poderoso que es el libre albedrío.

“...para reunirlos para la guerra” (verso 8).

¿Qué es lo primero que siempre hace Satanás? *¡Guerra! ¡Engaño y guerra!* Pueden ver lo que sea en cuanto a la historia y eso es lo que encontrarán. Entonces, él los reúne y casi se pueden imaginar lo que va a decir Satanás cuando sea liberado de la prisión y todos los demonios con él. Él va al área de Gog y Magog, donde están viviendo los malvados incorregibles. Él va ahí, se muestra a sí mismo en gran poder y dice:

¡Miren, han sido engañados!

¿No es eso lo que siempre dice Satanás? *¡Sí!*

El Dios que está en Jerusalén no es el verdadero Dios, ¡yo soy el ‘Dios’ verdadero! Lo que podemos hacer, ya que sabemos que ellos no están defendidos, y sabemos que todos están en paz, es reunirnos en ejércitos. Yo tengo todos mis ángeles conmigo, ellos les enseñarán cómo hacer guerra, cómo pelear, y los vamos a desarrollar en la máquina de pelea más grandiosa que el mundo haya visto.

Bajaremos y tomaremos control de Jerusalén, y quitaremos al que dice que Él es el verdadero Dios, ¡y tomaremos control sobre el mundo y lo gobernaremos!

***¡La misma historia que siempre trae Satanás!*** Entonces, veamos lo que sucede:

Verso 9: “Entonces los vi subir sobre la amplitud de la tierra y rodear el campamento de los santos y la ciudad amada...” *¡Ahí vienen todo alrededor!* Están pensando:

Realmente lo obtendremos. Vamos a subir ahí y no están haciendo nada para intentar detenernos. Tenemos todo el control para subir ahí. ¡Justo como se los dije! ¿Lo ven? Vamos ahí, los venceremos ¡y gobernaremos el mundo!

***Pues, ¡Dios tiene una sorpresa especial para ellos! Leámosla:***

**“...y fuego de Dios bajó del cielo y los consumió”** (verso 9).

La última guerra, ¡aquí! Haciendo lo que se suponía que debía hacer la primera guerra, cuando Satanás se rebeló y se llevó un tercio de los ángeles con él (Isaías 14); él dijo,

¡Me volveré como el Altísimo! Subiré a los lados del norte, y me apoderaré del Trono de Dios.

¡Y un tercio de los ángeles le creyeron! Recuerden, él y los ángeles con él fueron creados por Dios para servir a los seres humanos. Pero cuando se dieron cuenta que los seres humanos que fueran convertidos y cambiados, estarían gobernando sobre ellos, *¡se rebelaron!*

¡Aquí está la última rebelión y la última guerra! Veamos lo que les sucedió a ellos:

Verso 10: “Y el diablo, quien los engañaba, fue echado en el lago de fuego y azufre... [Esta es la traducción correcta, porque vamos a cubrir algo aquí en un momento]:...donde la bestia y el falso profeta *habían sido echados*...”

¿Pueden la carne y sangre vivir en un ambiente de fuego? ¡No! La bestia y el falso profeta—antes de que Satanás fuera capturado y encerrado—fueron lanzados al Lago de Fuego, ¡y fueron quemados!

Tenemos otra cosa que se encuentra en el griego, que no es conocido por los traductores, se usa el plural para lanzar el diablo al fuego. Eso está en el griego. ¿Por qué se usaría el plural? *La única razón por la que se usaría es porque el plural se aplica a:*

1. Satanás el diablo
2. Todos los demonios

**¡Hay que deshacerse de ellos! ¡Son lanzados al Lago de Fuego!**

“...y ellos, *Satanás y los demonios*, serán atormentados día y noche en la eras de eternidad” (verso 10).

¡El tormento no es en el fuego! Veamos lo que es. Veremos un par de Escrituras—lo veremos y les daré una traducción corregida en dos lugares.

Mateo 8:28: “Y cuando había venido al otro lado a la región de los gadarenos, *ahí* lo encontraron dos quienes estaban poseídos por demonios saliendo de las tumbas, tan violentos que nadie era capaz de pasar por ese camino. Y ellos gritaron de una, diciendo, ‘¿Qué tienes Tú que ver con nosotros, Jesús, *el Hijo de Dios?*...’” (Versos 28-29).

¡Los demonios sabían esto! ¿Desde cuándo lo sabían? *¡Desde el tiempo que fueron lanzados a la tierra!*

“... ¿Has venido aquí para **atormentarnos antes de tiempo?**” (Verso 29).

Cuando se lee eso, indica que estarán vivos. ¿Se puede atormentar a alguien que ha sido destruido? Siempre está esta pregunta:

- ¿Puede Dios destruir a Satanás? *¡Él podría! ¡Pero esa no es la pregunta correcta!*
- ¿Qué quiere hacer Dios con Satanás?
- ¿Para qué propósito?

Marcos 1:23—*completamente diferentes de aquellos en la tumba*: “Ahora, en su sinagoga había un hombre con un espíritu impuro; y éste gritaba, diciendo, ‘¡Ah! ¿Qué tenemos que ver Contigo, Jesús, *el Nazareno?* **¿Has venido para destruirnos?**...’” (Versos 23-24).

Uno dice atormentar, indicando que estarán vivos. ¡Este dice *destruir!* ¿Eso realmente significa **eliminar** para que ya no existan? Pues, estudiando más a fondo el griego, me di cuenta que podría ser—y debería ser—traducido de esta manera:

“... ¿Has venido para traernos a nada?...” la palabra *destruir* incluso en el español hay personas que dicen, ‘¡Has destruido mi vida!’ ¡No! ¡Siguen vivos! Pero todo lo que han hecho se arruinó. ¡Usted sigue vivo!

Así que, esto en Marcos 1:24 significa **traerlos a nada**, ¡en lugar de *para destruir*! Justo como en Ezequiel 28, que habla sobre el rey de Tiro, quien sería *destruido*, mientras estaba poseído por Satanás el diablo. El rey fue destruido, pero Satanás siguió adelante, porque aquello que es espíritu—y seres espirituales—viven.

“... ¿Has venido para traernos a nada? Yo sé Quién eres— ¡El Santo de Dios!” (Verso 24). Aquí tenemos—en Lucas 4—lo mismo, igual que como en el español la palabra *destruir* también puede significar *traer a nada*! Hemos escuchado a personas decir, *me has destruido; has destruido mi vida; ¡mi carrera!* No, ¡siguen vivos! Ahora, aquí está el mismo relato por Lucas:

Lucas 4:33: “Ahora, un hombre que tenía un espíritu impuro estaba en la sinagoga; y gritaba con una gran voz, diciendo, ‘¡Ah! ¿Qué **tenemos**... [Refiriéndose a todos los demás demonios]...que ver Contigo, Jesús el Nazareno? **¿Has venido para destruirnos?...**” (Versos 33-34).

¿Cómo serán traídos a nada? ¡*Lo veremos en un momento!*

“...Yo sé Quién eres, el Santo de Dios” (verso 34).

- ¿Qué les sucederá a los demonios?
- ¿Qué le sucederá a Satanás?

*Veamos cuál será el destino ¡y porque lo hace Dios!*

El libro de Judas es un libro asombroso. Es un libro pequeño de un sólo capítulo, ¡pero dice mucho! Entendamos lo que les sucederá a Satanás y a los demonios. Cuando Judas habla sobre hombres malvados y los demonios, él los entrelaza una y otra vez, ¡así que tenemos que ver eso cuando leamos estos versos! Entonces terminamos con el castigo final para Satanás y los demonios, *¡que será por siempre!*

Judas 5: “Pero yo mismo quiero recordarles, aunque ustedes una vez entendieron esto, que el Señor, después de salvar un pueblo de *la* tierra de Egipto, la segunda vez destruyó a aquellos que no creyeron. **Y los ángeles que no guardaron su propio dominio original...**” (Versos 5-6)— ¡Que era la tierra!

Fueron con Lucifer para ascender al lugar de Dios en el cielo para destronar a Dios (Isaías 14; Ezequiel 28; Apocalipsis 12).

“...sino desertaron su habitación, Él está reteniéndolos en cadenas eternas bajo oscuridad hasta el juicio del gran día” (verso 6).

Entonces, el primer castigo fue que estaban en oscuridad. Eso significa *¡en maldad total!* “...el juicio del gran día” es el séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos.

Verso 7: “Exactamente como Sodoma y Gomorra—y las ciudades rodeándolas, en la misma manera como ellas—habiéndose dado así mismas a libertinajes sexuales, y habiendo ido tras carne diferente, están ellas mismas exhibidas como un ejemplo *perpetuo* de sufrir *el* castigo del fuego eterno.”

El fuego es el que es eterno, no es castigo eterno por fuego. Cuando el fuego vino sobre Sodoma y Gomorra, ¡todo se quemó! Todas las personas se evaporaron. ¡Justo como tirar la bomba sobre Hiroshima y Nagasaki! ¡Las personas se evaporaron donde cayó esa bomba!

Verso 8: “En la misma forma también, estos soñadores *de sueños inmundos* están profanando *la carne...*”

Esos son todos los que son hombres y predicán otro Jesús, otro dios ¡y las doctrinas falsas de Satanás el diablo! Ellos están, “...profanando *la carne...*”

“...y están declarando como inválido *el señorío de Dios...*” (Verso 8).

¡Eso es lo que hacen! ¡Piénsenlo! Miren las terribles abominaciones de la iglesia católica romana a través del tiempo, ¡y todas las religiones paganas a través del tiempo! Incluso la religión protestante se está involucrando en eso.

“...y están blasfemando los poderes divinos. Pero Miguel el arcángel, cuando estaba personalmente teniendo problema con el diablo, disputando acerca del cuerpo de Moisés, no presumió para pronunciar un juicio de maldición contra *él*, sino dijo, “¡*El Señor Mismo te reprenda!*” (Versos 8-9).

¿Quién se está encargando de todo eso en Apocalipsis 20? ¡*El SEÑOR!*

Verso 10: “En cuanto a estos, cualquier cosa que no entienden, blasfeman...”

- Eso es lo que han hecho con la Biblia
- Eso es lo que hicieron con Cristo
- Es lo que han hecho con los Profetas
- Es lo que han hecho con los apóstoles
- Es lo que han hecho con los dos predicadores de la Palabra de Dios

“...pero cualquier cosa que entienden por instinto, como bestias brutas irracionales, están corrompiéndose a sí mismos en estas cosas. ¡Ay de ellos! Porque han caminado en el camino de Caín... [Vuelve hasta entonces]...y por ganancia, se han abandonado totalmente así mismos al **engaño de Balaam**, y han muerto en la rebelión de Coré. Estos son **manchas subversivas en sus fiestas de amor...**” (Versos 10-12).

Esto muestra que estaban guardando las Fiestas de Dios. Esta es la cizaña (Mateo 13). Estos son los falsos maestros que vendrían.

“...festejando en persona junto con ustedes; sin miedo están alimentándose a sí mismos. Son nubes sin agua...” (Verso 12).

Aquí está la compaginación para mostrar que estos hombres estaban poseídos por demonios y por Satanás, ¡y ellos van a sufrir este castigo de Satanás y los demonios por siempre!

“...siendo llevadas por los vientos; árboles de otoño tardío, sin ningún fruto, desarraigados, dos veces muertos” (verso 12).

¡Todos los seres humanos que cometan el pecado imperdonable morirán dos veces!  
¡Desaparecerán para siempre!

Verso 13: “Olas furiosas del mar, lanzando como espuma su propia vergüenza... [Ahora cambia a los ángeles que pecaron]:...**estrellas errantes...**”

¡El poder detrás de todas las personas malvadas del mundo a través del tiempo!  
“...**estrellas errantes...**” ¡Son Satanás y los demonios!

“... **¡para quienes ha sido reservada la más negra oscuridad para siempre!**” (Verso 13)  
— ¡El castigo de Satanás y los demonios!

II Pedro 2:9: “El Señor sabe cómo rescatar al piadoso de la tentación, y **reservar al injusto para el día de juicio para ser castigado.**”

¡Esas son personas que irán al Lago de Fuego! Esos son los demonios que irán a la más negra oscuridad.

Verso 10: “Pero particularmente a aquellos que caminan tras la carne en lujuria corrupta, y mantienen en total desprecio el señorío de Dios. Ellos son audaces y voluntariosos. No tienen temor de blasfemar los poderes divinos mientras los ángeles, quienes son más grandes en fuerza y poder, no traen una maldición contra ellos delante del Señor. Pero estos—como bestias brutas irracionales, nacidas para ser atrapadas y destruidas—blasfeman aquellas cosas de las cuales son ignorantes, y serán absolutamente destruidos en su propia corrupción” (versos 10-12).

¡Esos son hombres que están poseídos! ¡Serán totalmente destruidos! Pero el espíritu no muere. El espíritu no puede ser destruido.

Verso 13: “Ellos están trayendo sobre sí mismos la recompensa de injusticia, mientras hallan placer en satisfacer sus deseos lujuriosos día a día. Son manchas e imperfecciones, deleitándose en sus propios engaños, **mientras festejan junto con ustedes.**”

¿Recuerdan cuando eso sucedió en nuestra iglesia en nuestra época?

Verso 14: “Teniendo ojos llenos de adulterio y que no pueden cesar de pecar, *están ocupados* seduciendo almas inestables, teniendo un corazón entrenado en antojos lujuriosos—**niños malditos.**”

¡Piensen en esto por un minuto! No creo que entendamos la gravedad de lo que han hecho con todas las:

- Falsas doctrinas
- Adoración en domingo
- Adoración de fiestas paganas
- Abortos
- El establecimiento de sociedades que son malvadas, corruptas y podridas

¡Por eso van a morir la **segunda muerte!**

Pero los demonios que los inspiraron, ¡y los demonios que lo hicieron a través de generaciones en toda la historia de la humanidad! Veremos que ellos obtendrán su castigo como lo dice en Judas.

Verso 15: “Quienes han abandonado el camino recto. Se han extraviado, habiendo seguido el camino de Balaam, *el hijo* de Beor, quien amó *la* recompensa de maldad. Pero él recibió una reprensión por su propia transgresión; *el* asno mudo, hablando en una voz de hombre, restringió la locura del profeta. **Estos falsos profetas...**” (Versos 15-17). *¡Están en todos lados!*

Tenemos que tener cuidado, en especial ahora, porque Jesús dijo que:

Se levantarán Cristos falsos y falsos profetas que enseñarán grandes señales y maravillas, ¡si es posible para engañar incluso a los elegidos!

Verso 17: “Estos *falsos profetas* son fuentes sin agua, nubes llevadas por una tormenta, para quienes está reservada **la más negra oscuridad para siempre.**”

Para ser retenidos en la más negra oscuridad para siempre ¡significa que Satanás y los demonios viven por siempre cortados de Dios!

- ¡No sé lo que sucederá!
- ¿Habrán un lugar en el universo en el que Dios los va a poner a todos juntos?

Cuando estén todos ahí, y sepamos que ellos están ahí, **¿No nos dará esto entendimiento para siempre a través de la eternidad, que la rebelión nunca prospera? ¡Sí, por supuesto!**

Este es el resto de la historia de Satanás que es cumplida al final del Milenio, cuando se completen los mil años:

- ¡Primero son lanzados al Lago de Fuego!
- ¡Después son removidos a la más negra oscuridad para siempre!

**Después Dios está listo para traer el Último Gran Día, ¡y la cosecha más grande de todas!** Así que, ¡vuelvan mañana para el octavo día!

Escrituras citadas:

1. I Tesalonicenses 4:13-17
2. Isaías 65:17-20
3. Isaías 30:18-21
4. Deuteronomio 30:14-20
5. Jeremías 30:24
6. Jeremías 31:1-3
7. Juan 14:15-17, 19-25
8. Isaías 33:20-22
9. Isaías 25:6-10
10. Isaías 32:15-18
11. Amós 9:13-15
12. Salmo 145:1-14
13. Apocalipsis 20:1-3, 5, 7-10
14. Mateo 8:23-29
15. Marcos 1:23-24
16. Lucas 4:33-34

17. Judas 5-13

18. II Pedro 2:9-17

Escrituras mencionadas, no citadas:

- I Corintios 15
- Lucas 24
- Eclesiastés 12
- Hebreos 12
- Apocalipsis 21
- Génesis 3
- Hechos 2
- Hebreos 11
- Isaías 11
- Juan 12
- Isaías 2
- Miqueas 4
- II Corintios 3; 4
- Isaías 14
- Ezequiel 28
- Apocalipsis 12
- Mateo 13